

2876

Patricio Aylwin, ex presidente del Senado:

“En Chile hay una crisis generalizada de credibilidad”

★ Control unilateral de los medios de comunicación, la falta de libertad de expresión o sus limitaciones, entre otros, provocan que la gente esté llena de interrogantes.

La verdad es un valor fundamental en la existencia del hombre y las sociedades. Por estos días, la palabra verdad, el concepto de tal, está conmoviendo y preocupando a todas las personas, elevados intelectuales o humildes ciudadanos. Ciertamente es que la verdad es relativa, pero con todo siempre hay grados de ella que son universalmente aceptadas como la verdad verdadera, aunque hay tantas como corrientes de opinión existan. La verdad absoluta no existe, pero sí aquella que es tan verdadera que llega a ser aprobada por la sociedad en su conjunto. Y la búsqueda de la verdad, así como su perfeccionamiento es una constante eterna en el desarrollo de la humanidad. Por eso la cuestión de la verdad siempre preocupa, especialmente en ciertos momentos del acontecer. Como hoy, por ejemplo.

¿Qué piensa de la situación del valor verdad en el momento actual, un destacado hombre público como Patricio Aylwin? El abogado, ex presidente del Senado de Chile, ex presidente del Partido Demócrata Cristiano, quien vino a dictar una charla al centro de comunidades humanistas cristianas, se refirió al tema. La consulta se la planteó “El Correo de Valdivia” y la respondió como un ciudadano que permanentemente ha estado preocupado de lo que ocurre en nuestra sociedad.

“El valor verdad me parece de la máxima importancia. Creo que hoy por hoy en Chile hay una crisis generalizada de credibilidad, porque desgraciadamente el control unilateral de los medios de comunicación, la falta de libertad real de expresión o las limitaciones que ella sufre, el receso político y el miedo más o menos generalizado, más una propaganda destinada a mantener a la población “embobada” diría yo en torno a cosas fútiles, que la Teletón, que el Festival de Viña, que algún hecho que ocurre, más el sistemático silenciamiento de hechos de gravedad, la información parcial; conducen a que la gente se empiece a formular interrogantes.

Y la falta de explicación de muchos hechos y el acontecimiento de otros como los que han aparecido en los últimos tiempos, el crimen de Tucapele Jiménez, lo que está pasando con el problema de los crímenes del sicópata o los sicópatas de Viña, el caso de Calama, el caso del Covema, en definitiva ha creado una desconfianza general”

“Yo creo que este país sufre una crisis de confianza pública, y eso creo que es la de la mayor gravedad, porque cuando en una comunidad la gente pierde la confianza recíproca y se vive en la desconfianza, en definitiva se pierde la base social de la convivencia pacífica y de la buena voluntad y armonía para salir adelante como nación”.

CRISIS MORAL

El cardenal habla de que vivimos una crisis moral ...

“Creo que esto es reflejo de una crisis moral. Yo participo de la opinión de que hoy por hoy en Chile una crisis moral muy grave, que se manifiesta en lo que el Papa ha expresado sobre este tema.

El habla de la no verdad, que no es sólo la mentira, que es la información incompleta, la información distorsionada, la cosa manipulada, la propaganda. Todo esto crea problemas”.

“Pero junto a eso yo diría que hay una crisis moral en este país. Durante estos años se ha ido generalizando un trastruque de valores. Las cosas valen más que las personas. La gente se aprecia más por lo que tiene que por lo que es. Y entonces se crea una sociedad materialista, consumista, egoísta, falta de solidaridad; lo que conduce a que el fin justifica los medios. Admitidos esos valores como los principales, lo fundamental es hacerse rico y para hacerse rico hay que derribar al contendor... bueno... o hay que hacer una trampa”.

“Es la competencia la que está conduciendo a este país a una crisis bastante aguda, no sólo económica”.



EL PAIS VIVE UNA CRISIS de credibilidad y una crisis moral, señaló el ex presidente del Senado y conocido hombre público, Patricio Aylwin Azócar. También manifestó que existía una crisis de confianza pública.

Minoristas designarán comisión para negociar las deudas bancarias

Una reunión positiva y de indiscutible unidad gremial efectuó anoche en los salones de la Asociación de Viajantes de Valdivia, la Cámara de Comercio Detallista Establecido de la provincia, que contó con una asistencia superior a los 100 concurrentes.

La reunión se inició a las 20 horas y se prolongó hasta las 22,10 horas, lapso durante el cual numerosos oradores intervinieron a fin de hacer sus planteamientos y relatar los problemas que hablan de su endeudamiento ya sea con los bancos, tributarios y previsionales.

La reunión estuvo presidida por los dirigentes nacionales, provinciales y comunales y con la participación de otros gremios, especialmente invitados: Carlos Rojas, delegado nacional, Sergio Valenzuela Norambuena, presidente comunal de la Cámara de Comercio Detallista Establecido de Valdivia, Platón Trench, presidente de la Federación Provincial de la misma Cámara, Rafael García, presidente de la Asociación Hoteleros sector gastronómico y Exequiel Mattis,